

## Vortrag zum Thema Erbrecht und Nießbrauch



Rechtliche Fragestellungen bewegen aber nicht nur in Mainz (vgl. den vorangestellten Beitrag), sondern auch die Menschen hier im Wahlkreis. Daher habe ich es sehr begrüßt, dass Peter Schmitt als Vorsitzender des CDU-Gemeindeverbands Langenlonsheim-Stromberg zusammen mit dem Ortsverband Lalo wieder zu einer „einschlägigen“ Veranstaltung eingeladen. Fachreferent war wieder der MIT-Vorsitzende und Notar Wunibald Böhmer, der vor über 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen umfassenden Vortrag zum Thema Erbrecht und Nießbrauch hielt. Ich hatte die Veranstaltung als Kreisvorsitzender und Vorsitzender des Rechtsausschusses im Landtag eingeleitet und einige ergänzende Informationen zum Referat beigesteuert.

Im vergangenen Jahr hatten wir uns mit Vorsorgevollmachten und ähnlichen rechtlichen Themen befasst. Aufgrund des großen Interesses plant der Gemeindeverband, die Reihe juristischer Vorträge fortzusetzen und weitere relevante Themen aufzugreifen. Ich bin gerne wieder dabei.